



ECONOMIE

Jacques Auzou récompense Cofidur

Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux, a remis le prix de l'export à l'entreprise Cofidur, spécialisée dans la fabrication de cartes électroniques. Cette récompense a été décernée lors d'une soirée autour de l'économie, les Néo-Aquitains 2023. Retrouvez en images quelques temps forts de l'événement.

Publié le 08 novembre 2023

Beaucoup de plaisir

Savoir-faire, fierté, dynamisme

"Je suis très heureux et fier de récompenser l'équipe de l'entreprise Cofidur dont le siège social est situé à Boulazac Isle Manoire (Boulazac)" indique Jacques Auzou. "Je connais l'entreprise depuis un certain nombre d'années... elle fête ses 55 ans en 2023 !"

"Les collectivités territoriales ont un grand rôle à jouer au niveau du développement économique, de l'attractivité. Nous accompagnons les entreprises et nous les aidons à s'installer, à se développer. Et quand elles réussissent, elles représentent ensuite un savoir-faire unique, la fierté, la dynamique et la vitrine de tout un territoire."

Cofidur, une entreprise de référence



Spécialisée dans la fabrication de cartes électroniques à destination de l'industrie, de l'aéronautique, du militaire, de l'éclairage public, Cofidur est une référence dans le monde économique.

- › Le groupe Cofidur possède 2 sites, situés à Boulazac Isle Manoire (Boulazac) et Laval.
- › Il réalise un chiffre d'affaires de 60 millions d'euros.
- › L'entreprise Cofidur est déjà tournée vers l'avenir avec un projet de restructuration de l'usine de Boulazac, siège du groupe. Un agrandissement de sa zone de production est prévu pour un montant total de 3M€ et un objectif de recrutement de 30 personnes d'ici 2026.

Une soirée autour de l'économie pour récompenser les entreprises

Réussites

Organisée par le groupe Sud Ouest, la 17e édition de la soirée des Néo-Aquitains qui s'est déroulée au Palio à Boulazac Isle Manoire (Boulazac) a récompensé l'excellence dans le monde économique local.

Des prix de l'économie ont été attribués à 5 entreprises de Dordogne pour valoriser leur dynamisme, leur capacité d'innovation, leur réussite.

- › Les Chaux de Saint-Astier ont remporté le prix départemental et représenteront la Dordogne pour la finale régionale à Bordeaux.
- › Cofidur, spécialisée dans la fabrication de cartes électroniques a reçu le prix de l'export
- › Bio AZ a reçu le prix start-up. L'entreprise cherche une alternative à la castration des porcs
- › La Coutellerie Nontronnaise, a obtenu le prix de la dynamique
- › La Maison Parsat, représentant 5 générations de négoce, conditionnement de vin a reçu le prix coup de coeur du jury

Une nouveauté en 2023, un prix du public

Les 300 personnes présentes au Palio à cette soirée Néo-Aquitains 2023 pouvaient voter grâce à leur smart phone. A 45%, les votants ont choisi une reconversion originale avec Boem Box. Le gérant spécialisé dans l'événementiel, s'est reconverti dans la transformation de containers de fret en piscines.



Vous souhaitez en savoir plus pour créer votre entreprise, rechercher un terrain, changer de local, recruter...? Le Grand Périgueux dispose de services pour vous accompagner (<https://www.grandperigueux.fr/au-quotidien/economie-et-emploi>)!



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture
Lundi au jeudi
8h30-12h30 | 13h30-17h30
Vendredi
8h30-12h30 | 13h30-17h

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

› CONTACT